

## Cegah Karhutla, Danramil Muara Uya Kodim 1008/Tabalong Laksanakan Sosialisasi

Maskuri - [TABALONG.KAMPAI.CO.ID](http://TABALONG.KAMPAI.CO.ID)

May 30, 2023 - 19:39



*Danramil Muara Uya Kodim 1008/Tabalong Laksanakan Sosialisasi Karhutla*

Tabalong. Danramil 1008-01/Muara Uya Kapten Inf Suroto mensosialisasikan terkait kebakaran hutan dan lahan kepada warga Desa Sungai Kumap, Kecamatan Muara Uya, Kabupaten Tabalong. Selasa (30/05).

Sosialisasi komunikasi, informasi dan edukasi (KIE) rawan bencana diselenggarakan di Kantor Desa Sungai Kumap yang juga dihadiri oleh Kepala Desa BPBD Kabupaten Tabalong, Polsek Muara Uya, Kasi Perlindungan Hutan KPH Kabupaten Tabalong, Pos Basarnas Kabupaten Tabalong, Kepala Desa, UPBS dan masyarakat setempat.



Sosialisasi ini untuk memberikan imbauan kepada warga masyarakat agar tidak melakukan pembakaran hutan dan lahan, termasuk saat berkebun ataupun bertani.

Sosialisasi terus menerus kepada masyarakat agar mendapat pengetahuan secara umum tentang kawasan hutan dan prosedur yang harus dilakukan jika menemui permasalahan bencana kebakaran hutan dan lahan di wilayah.

Sementara itu Danramil 01/Muara Uya Kapten Inf Suroto mengatakan, selain memberikan pemahaman tentang dampak buruk yang ditimbulkan akibat kebakaran hutan dan lahan. Pihaknya melalui babinsa juga mengajak kepada masyarakat untuk sama-sama peduli menjaga dan mencegah terjadinya kebakaran hutan dan lahan.

"Kebakaran Hutan dan Lahan tidak bisa hanya ditangani oleh satu pihak saja, melainkan harus dilakukan secara bersama-sama. Semua harus sadar akan bahaya yang ditimbulkan dan memiliki kesadaran untuk mencegah. Oleh karena itu melalui edukasi hari ini kita diberikan pemahaman tentang bahaya kebakaran hutan dan lahan hendaknya menjadikan kita lebih peduli, mengantisipasi dan cegah dini terjadinya karhutla" ucap Suroto.

Selanjutnya Suroto berpesan apabila menemukan tanda-tanda kebakaran segera melaporkan kepada Babinsa atau kepada petugas terkait yang ada di wilayah setempat. (Pendim1008).